



NEWS

Vol.3・No.8

1983.11.20

埼玉県サイクリング協会 幸336 埼玉市岸町3-17-42 埼玉県青少年会館内 0488-24-2711

## SCAラリー終 わる

第25回を迎えた埼玉県サイクリングラリー（SCAラリー）が去る11月6日（日）、松伏町を主会場として開催された。

朝から雨が降りおもむろしくない天候にもかかわらず、100余名が参加した。

午前9時、金杉小学校の体育馆で開会式が行なわれ、オリエンテーションにひき続き、9時30分小雨降る中をサイクリングに出発した。

今回は県東支部が主管（らくだCC、文教大CC等）し、各ポイントには役員を配置したり、無線を使っての安全管理が行なわれ、万全をつくしての大会であった。

あいにくの雨のため一部コース等の変更もあったが、全員無事帰着し、午後3時閉会式が行なわれ、散会した。

昨年に続いての雨の大会となつたが、それなりに有意義な大会であった。来年の晴天を願つてやまない。

最後に役員の方々の協力に感謝いたします。

## 忘年パーティー のお知らせ

「58年SCA年末懇親パーティーが下記の通り計画されました。会員の方々の参加を、お待ちしています。」

日 時 12月10日（土）、6:30～

会 場 春日部春日部東1-7-12

割烹 “吉野”

TEL 0487-52-2278

（春日部駅東口下車、駅前を右の方へ進み、酒屋のところを左折し、2辻目（春日部薬局の前）を右折して2辻目の角…駅より5分）

会 費 5,000円

定 員 45名（先着順）

申込先 越谷市蒲生1-35

ナカバヤシ蒲生店

開 口 章宛

TEL 0489-88-8662

\* 予約金2,000円を添えて申し

込むこと

\* 電話での申し込は、なるべくさけて下さい

\* 当日都合で不参加になった場合にも会費は納入して下さい

締切 11月30日（水）

## シラコバト賞の受賞について

埼玉県コミュニティづくり県民運動推進協議会では、日ごろ地域において積極的に実践活動を展開している人や団体に対し、シラコバト賞を贈呈しています。

今年度、埼玉県サイクリング協会関係では次の方と団体が11月14日の「県民の日」に表彰を受けました。

おめでとうございます。今後のなおいっそうの活躍を期待します。

〔サイクリング協会推薦〕

個人 渡辺広次

団体 浦和市サイクリング連盟

〔県レクリエーション協会推薦〕

団体 川口サイクリングクラブ

## 初詣サイクリングの案内

恒例となっている元旦（1月1日）サイクリングは、来年は県南支部が担当しますが、「農田七福神めぐり」を予定しています。正月の朝サイクリングをしてみませんか？！

詳しいことは次号でお知らせします。

（J C A・都道府県協会）

## 堀尾 木一氏 自転車を語る

（J C A・都道府県協会）

自転車文化センターの主催で、経済界にセンセーションを巻き起こした「油断！」やN HKの大河ドラマ「艶の醉像」などの作家で知られる堀尾木一氏の講演会が、11月26日、午後6時より自転車文化センター1階イベントホールで開催されます。

豊かな発想から思いがけない自転車の新しい顔が浮んでくるかもしれません。会場の都合で200名の方のみ入場できませんので希望の方は下記へ官宣ハガキに住所、氏名、年令、職業、電話番号を明記し11月10日（必着）までにお送り下さい。抽せんにより200名に入场券が送られます。

〒107 港区赤坂1-9-3 自転車会館内  
自転車文化センター TEL 03-586-5930

## 身障者のサイクリル競技大会

群馬CSCで開催

第1回フレンドシップサイクリロードレース大会が10月9日（日）読売新聞社主催で群馬サイクルスポーツセンターにおいて開催された。当日は雨も10時にはあがり、心身障害者のサイクリル競技大会と健常者の丸石カップ争奪ロードレース大会が組合わせて実施され、自転車競技を通じて身障者と健常者との交流に大きな成果が認められた。

競技不自由者は四輪車右mタイムトライアルに参加し、視覚障害者は健常者と組んでタンデム車による千mタイムトライアルに出場した。一輪車の4右mタイムトライアルは身障者とは思えない見事なものであった。

競技終了後、表彰台に立つ勝者の顔には喜びがあふれ、会場には「お目出度う」の声が飛び交った。一般の競技大会には見られない感激の表彰式であった。表彰者の方がこの大会に参加することにより、自立と社会参加への大きな自信を持たれたことを信じて望むない。

『J C Aニュースより』

## （関係諸団体）

### ○快速環境シンポジウム

空かん問題とコミュニティをテーマとしたシンポジウムが下記の通り開催されます。

とき 昭和58年11月29日(火)

午後1時～午後5時

ところ 埼玉会館小ホール

内容 ①講演 華山 謙(東工大)

②パネルディスカッション

主催 埼玉県・埼玉県コミュニティづくり

づくり県民運動推進協議会

申込 埼玉県コミュニティづくり

県民運動推進協議会事務局

(埼玉県民部自治文化振興課内)

TEL 0489-24-2111 ext.2069, 2084

### ○県民の日について

県民の日も回を重ね、今年は13回目になりました。

この日は埼玉県の誕生を祝い、県の歴史を知り、郷土への理解と認識を深めてもらう日です。

そこで11月14日を中心に10月から11月の2ヶ月間にかけて県内各地でいろいろな行事や催し物が行なわれます。

その内の主な催し物は

①記念式典：記念コンクールの入選者やさまざまな活動分野で功労のあった人を表彰し、その業績をたたえるものです。 ②埼玉中央まつり；県民の日のメインイベントとして、毎年埼玉会館で多くの県民を魅了する催し物が行なわれます。 ③埼玉地区まつり；中央まつりの他10月～11月にかけて県内八地区で、各種展示即売や民謡流しなどが行なわれます。 ④文化会館まつり；地域の文化団体が

文化活動の拠点である県立文化会館を利用して、郷土芸能大会や演奏会など各種の催し物を行ないます。 ⑤施設の公開；県民の日を記念して、11月14日に県・市町村及び民間の各施設を公開します。

○こみゅにけいしょん○

—県民の日の由来—

明治新政府は、明治4年7月、廃藩置県令を公布し、すべての藩を「府」及び「県」に名称変更しました。

しかし行政区画は依然として複雑でしたので、政府はこの年の11月14日、思いきってその整理を行ない、全国を3府72県に区画しました。この時に「埼玉県」「人間県」が誕生しました。

埼玉県という名称が生まれた明治4年から数えてちょうど百年目に当る昭和46年に、これを記念して、11月14日を「県民の日」とすることが条例によって定められました。

『SAITAMA コミュニティより』

### ツール・ド・フランス '83

11月27日にテレビで放映

今年で70回を迎えた世界最大の自転車のイベント、ツール・ド・フランスは、7月1日パリ近郊での個人タイムトライアルを皮切りに、24日パリのシャンゼリゼ大通りのゴールまで約4,716kmで壯闘が繰り広げられた。

今年のツールは、昨年の覇者ペルナル・イノーが欠場したが、同じチームの新鋭バスクカル・フィニヨンが、新しい世代のチャンピオンとなった。

この激しいプロの死闘が11月27日(日)テレビ朝日「サンデープレゼント」で放映される。時間は16時～17時25分の予定。

これがテレビ朝日以外の地方局でも同時放映されるのでお見逃しないように。

## さくらブショウカイ

県東) 埼玉宮代 C C  
創立 昭和55年4月  
代表者 雨海 道  
対象 一般  
会員数 23名

この度、S C Aに加入いたしました。埼玉宮代サイクリングクラブです。

私達のクラブは、人口3万人余りの宮代町に、浦和C Cに所属している雨海氏をリーダーとして発足しました。

現在、会員は25才から50才までで会員の対象は高校生以上としているのですが、今は成人だけの状態です。そのため毎月のサイクリングの後では、アルコールが付きますのとなっています。そんな点は先輩クラブの皆様と同様では?と思っています。

今年から、私達の町にもレクリエーションが出来まして、当クラブでも中心的な活動をとハリキッテいるとこ

うです。それと共に私達の課題は、

サイクリングの新しいファンを増やし、長期的構想のもてるクラブ

にしていくことを考えております。

今後ともよろしく御指導のお願い致します。

## 「会員紹介」



鷲谷憲三  
川口サイクリング  
クラブ  
会員番号 1534  
協会副理事長

サイクリング歴) 昭和28年ごろ、東京にあったノートンサイクリングクラブに入り半年位活動をした後、田口氏、宮崎氏と共に川口サイクリング連盟を創立し現在に至っています。

抱負) サイクリングのおかげで心身共に健康ですごしています。

何かの大病もサイクリングで鍛えた体で乗り切りました。又サイクリングを通して多くの友達を持つことができましたことは、大変有意味なことだと思います。

生涯スポーツとして、より以上にサイクリングを続けたいと思っています。いつまでも頑張ります。

(横顔) (文責 屋野 清)

協会指導者の最年長、親分肌の温かさが伝わってくる。

サイクリングを広めに解して、早くから競技に取り組み、その公認審判の資格は協会唯一、毎年個体には監督として活躍している。

体育指導員としても長年に亘って公民館活動と共に生きてきた。また地域消防ではサイクリングよりも長いと聞いている。

はがらか上戸で笑顔が何ともいえない。秩父音頭を歌わせたら協会で右に出る者がいない。

孫がいる年には見えないが、川口、協会のため先輩の増々の発展を祈ってやまない。

## 「事務局だより」

11月23日～11月30日、インドネシア国際親善サイクリングツアーパー参加のため事務局はお休みします。

## 『編集後記』

先月より会員紹介を掲載しましたが、いかがですか?似顔絵はわかばC Cの早田俊哉氏にお願いしています。我と思わん方もぜひ参加してみませんか。

はや忘年会のことを耳にする季節となってしまいました。貴方はどのくらいサイクリングをしましたか。一度も走っていない人はいないでしょうね?

新しいクラブが登録されましたのでさっそく紹介しました。